

PUBLIK

Warga Kenyam Senang, Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Kembali Bagikan Selimut

Agung widodo - JATENG.PUBLIK.CO.ID

Feb 3, 2024 - 10:40



(Foto Dokumen) : Depan Pos Kotis Kenyam Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Membagikan 250 Selimut Untuk Masyarakat Yang Melintas, Jum'at (2/2/2024)

NDUGA- Sudah tidak asing lagi bagi masyarakat Kota Kenyam, jika ada kendaraan truk TNI yang gagah perkasa dengan dilapisi baja terparkir di pinggir jalan, pertanda kegiatan bagi-bagi berkat untuk masyarakat yang melintas digelar lagi oleh Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad yakni program "Pos Senyum".

Program teritorial Pos Senyum yang digagas langsung oleh Dansatgas Mobile

Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P sudah menjadi fenomena baru di wilayah Kota Kenyam, Kabupaten Nduga.



Kegiatan yang menjadi idola masyarakat dan telah dirasakan manfaatnya ini, begitu ditunggu-tunggu dan menjadikan nama pasukan Pandawa Kostrad dikenal secara luas.

Tidak hanya paket sembako yang berisi 5 kg beras, 6 mie instan, kecap dan garam saja, baju baru untuk anak-anak, sandal baru, dan juga selimut yang bisa menghangatkan badan.

Seperti hari ini, Jum'at (2/2/2024) bertempat di depan Pos Kotis Kenyam Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad membagikan 250 selimut untuk masyarakat yang melintas di depan pos.



Komandan Satgas Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P., mengatakan, kegiatan Pos

Senyum ini telah berlangsung sejak lama, kita gagas sebagai salah satu hal baru di wilayah Kota Kenyam Kabupaten Nduga, hadirnya pasukan Kostrad harus memberikan dampak positif dan manfaat yang nyata bagi masyarakat di daerah tugas.

Lanjutnya, melalui program ini, kita memberikan berkat untuk warga, baik sembako, baju baru, sandal, alat tulis sekolah, dan juga selimut.

Seperti yang dilaksanakan hari ini kita distribusikan selimut sebanyak 250 buah kepada masyarakat yang melintas di depan Pos Kotis.

"Mudah-mudahan ini semua dapat bermanfaat, dan tentunya dapat menjadi sarana kita semakin dekat lagi dengan masyarakat, karena dampak program kegiatan ini sangat bagus dan ditunggu-tunggu oleh masyarakat, dimana warga sendiri sudah tau, karena digelarnya dua kali dalam seminggu," terang Dansatgas.



Sementara itu, Mama Pelomina Lokbere merasa bersyukur dan senang, dirinya sering sekali dapat berkat dari Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad setiap minggunya.

"Kita senang to, dapat berkat terus dari Bapa-bapa TNI Kostrad, biasa sembako, biasa baju anak-anak, ah sekarang ini selimut, kita senang sekali, terima kasih, hormat," ucap Mama Pelomina.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad